

# Les Lorientais de l'Athlé pays de l'Orient médaillés aux championnats de Bretagne

Publié le 16 janvier 2023 à 17h52 Modifié le 16 janvier 2023 à 18h53



Les athlètes Lorientais ont ramené plusieurs médailles des championnats de Bretagne, pour lesquels ils étaient engagés samedi 14 et dimanche 15 janvier, à Saint-Brieuc.

Lors des championnats de Bretagne d'athlétisme, qui ont eu lieu salle Maryvonne-Dupureur, à Saint-Brieuc, samedi 14 et dimanche 15 janvier 2023, l'Athlé Pays de L'orient remporte six médailles.

L'or pour Diamantis De Min : la favorite a tenu son rang et remportant le titre de championne de Bretagne de sprint. Elle a, par la même occasion, décroché le quatrième temps français.

Des records personnels sur 200 m

L'argent en sprint et demi-fond a été remportés par Malo Boussard. Il devient vice-champion de Bretagne en battant son chrono sur 200 m (22''97) tout comme Noémie Tuffier sur le 200 m femme (26''51).

En demi-fond, Simon Le Gall remporte l'argent sur 1 500 m et le relais 4x1 tour junior (Lucas Nouveaux, Yohan Dagrou, Sébastien Courtet et Malo Boussard) est également vice champion.

Enfin Juliette Le Guevel remporte le bronze en triple saut (1,28m).

« C'est une très belle moisson de médailles. Prochaines étapes les championnats de France », indique Mikael Riou, entraîneur.